

BERITA TERBARU

Air Sebagai Sumber Kehidupan, Satgas TMMMD ke-120 Kodim 0816/Sidoarjo Bor Sumur Untuk Pertanian di Desa Penambangan

Achmad Sarjono - BERITATERBARU.CO.ID

May 27, 2024 - 23:58



SIDOARJO - Dalam upaya memperkuat sektor pertanian dan mendukung kelanjutan hidup di Desa Penambangan, Kecamatan Balongbendo, Kabupaten Sidoarjo, Satgas TMMMD ke-120 Tahun 2024 dari Kodim 0816/Sidoarjo telah

melanjutkan pembuatan sumur bor.

Langkah ini bukan hanya sekedar menyediakan akses air bersih, tetapi juga memberdayakan potensi pertanian lokal untuk mencapai kemandirian pangan. Senin (27/5/2024).

Kegiatan pemboran sumur bor ini merupakan bagian dari program Pompanisasi yang digelar oleh Satgas TMMMD, yang bertujuan untuk memperkuat kesejahteraan masyarakat melalui berbagai inisiatif pembangunan yang holistik. Sumur bor menjadi solusi strategis untuk mengatasi masalah ketersediaan air di Desa Penambangan, terutama dalam mendukung aktivitas pertanian yang merupakan tulang punggung ekonomi lokal.

Dansatgas TMMMD ke 120 Kodim 0816/Sidoarjo menerangkan, "Air adalah sumber kehidupan, terutama bagi pertanian kita di Desa Penambangan. Dengan pembuatan sumur bor ini, kami tidak hanya memberikan akses terhadap air bersih, tetapi juga membuka peluang baru bagi petani kami untuk meningkatkan hasil panen dan kesejahteraan mereka," ujar Letkol Inf Guntung Dwi Prasetyo.

"Pembuatan sumur bor ini tidak hanya melibatkan personel Satgas TMMMD, tetapi juga melibatkan partisipasi aktif dari masyarakat setempat. Gotong royong menjadi kunci keberhasilan dalam merealisasikan proyek ini, yang mencerminkan semangat kebersamaan dan solidaritas untuk mencapai tujuan bersama." Tambahnya.

Kepala Desa Penambangan, Helmy Firmansyah mengungkapkan rasa terima kasihnya atas inisiatif Satgas TMMMD dalam memajukan sektor pertanian di wilayah mereka. "Pembuatan sumur bor ini merupakan langkah monumental bagi kami. Ini bukan hanya sekedar sumur, tetapi juga merupakan simbol harapan untuk masa depan pertanian Desa Penambangan," katanya.

Selain meningkatkan produktivitas pertanian, sumur bor ini juga diharapkan dapat mengurangi ketergantungan terhadap curah hujan sebagai sumber air irigasi. Hal ini akan memberikan kepastian bagi petani dalam mengelola tanaman mereka sepanjang tahun, serta mengurangi risiko kegagalan panen akibat musim kemarau yang tidak menentu.

Dengan dilakukannya pembuatan sumur bor ini, Satgas TMMMD ke-120 Kodim 0816/Sidoarjo kembali membuktikan komitmennya dalam memberikan dampak positif bagi kesejahteraan masyarakat secara menyeluruh. Langkah ini menjadi bagian dari upaya nyata untuk membangun masa depan yang lebih baik bagi Desa Penambangan dan generasi mendatang. (*)